



EN VITRINA. Juan Manuel Ostojá, gerente general de USIL nos cuenta los detalles de esta nueva propuesta.

USIL INAUGURA SEDE EN LIMA NORTE

Este local albergará a 9,000 alumnos en los próximos años además lanzarán 5 nuevas carreras en el 2017.

Una nueva oportunidad se abre en el distrito innovador de Independencia, USIL acaba de inaugurar un nuevo local del Instituto de Emprendedores en Lima Norte. Este moderno y ecológico edificio se encuentra ubicado en la esquina de la Av. Pacífico con la Av. Industrial en Independencia.

Para comentarnos los detalles de esta nueva propuesta,

conversamos con Juan Manuel Ostojá, gerente general de USIL. "Consideramos que el crecimiento de Lima Norte continuará de manera sostenida en los próximos años y se enfocará ahora en un mayor desarrollo de las empresas de la zona y en la profesionalización de sus servicios", comentó el gerente sobre por qué se escogió esta ubicación.

Lima Norte acoge actualmente al 33% de la población de la Ciudad de Lima, siendo el 75% de la población menor de 45 años de edad (INEI) además esta zona de la capital sigue creciendo de manera sostenida. "La ubicación geográfica de la sede es inmejorable, se encuentra en el distrito de Independencia, teniendo además como área de influencia a los distritos de

Los Olivos, Comas, Carabaylo, Puente Piedra, Rímac, San Martín de Porres, etc. Esto se debe principalmente a que nos encontramos a dos cuadras del Metropolitano que cruza la Av. Túpac Amaru y a 3 cuadras de la Av. Alfredo Mendiola, 2 polos de transporte muy importantes de la zona" sostuvo Ostojá.

Esta inversión se realizó como parte de un financiamiento de más de US\$ 50 millones por parte del BID y el BCP, además el gerente contó que "esta infraestructura educativa es no solo de las más modernas de todo el país, si no que será el primer instituto tecnológico que contará además con Certificación LEED Gold, como una muestra del compromiso de USIL con la sostenibilidad y el Medio Ambiente."

El gerente general de la institución refiere que "es fundamental desarrollar la educación y en particular la educación técnica superior, que permita formar y capacitar a jóvenes profesionales técnicos de alto nivel que contribuyan al crecimiento de la empresa y de la productividad". Es por esto que USIL hace esta apuesta, llevando la mejor infraestructura y la mejor educación a una zona tan importante de nuestra ciudad, que se ha constituido en un motor del desarrollo económico.

"Esperamos así que los jóvenes emprendedores de Lima Norte tengan acceso a través de USIL a una educación de calidad que les permita seguir contribuyendo al crecimiento de nuestro país."

La institución inició hace unos meses la campaña de lanzamiento de este nuevo local, ahora que el edificio ya se encuentra listo para operar, USIL irá con una nueva estrategia. "Esta campaña tendrá un fuerte componente digital, tanto en redes sociales como en plataformas de medios online" finalizó el gerente.

DATOS

● A través del Instituto de Emprendedores se ofrecen las siguientes carreras técnico-profesionales:

● administración de servicios de hostelería .Diseño Gráfico, Marketing , computación e informática.